



Skitouren | Ski touring

ECHTES. BERGERLEBNIS

Die Goldberggruppe im Raurisertal wird im Skitourenführer „Meine Spur“ als absolute „Schatztruhe für Skitouren-Geher“ beschrieben. Im Talschluss Kolm Saigurn bieten sich traumhafte Ziele mit der unvergleichlichen Ruhe in den Bergen, grandiosen Aussichten und genialen Tiefschneeabfahrten an, vorausgesetzt Wetter-, Schnee- und Lawinensituation lassen es zu.

Nicht vergessen! Voraussetzung für eine Skitour im freien Gelände ist es, sich mit den Gefahren des Winters auseinander zu setzen, die Tour unter Bedachtnahme der Wetter-, Schnee- und Lawinensituation zu planen, sich entsprechend auszurüsten, sowie die ausgeschilderten Rückzugsgebiete und wichtigen Ruhezeiten unserer heimischen Wildtiere zu respektieren.

TRUE. MOUNTAIN EXPERIENCE

The Goldberg Group in the Rauris Valley is described in the ski touring guide „Meine Spur“ as an absolute „treasure trove for ski tourers.“ At the valley end of Kolm Saigurn, breathtaking destinations await with incomparable tranquility in the mountains, stunning views, and fantastic deep-snow descents, provided that the weather, snow, and avalanche conditions permit.

Don't forget! A prerequisite for a ski tour in open terrain is to confront the dangers of winter, plan the tour considering the weather, snow, and avalanche conditions, equip yourself accordingly, and respect the designated retreat areas and important resting zones for our native wildlife.

.....

EINE WEITERE MÖGLICHKEIT BIETET DAS SKITOURENCENTER DER RAURISER HOCHALMBAHNEN

Ausgehend vom Kreuzboden Sessellift befindet sich eine markierte Hauptroute und nach 308 bis 810 überwundenen Höhenmetern kann man über die präparierten Pisten wieder zurück ins Tal wedeln.

ANOTHER OPTION IS THE SKI TOURING CENTER OF THE RAURIS HOCHALMBAHNEN

Starting from the Kreuzboden chairlift, there is a marked main route, and after overcoming an elevation gain of 308 to 810 meters, you can ski back down into the valley on the groomed slopes.